
In conclusione occorre sempre ricordare che 
l’Italia delle gabelle e regole comunali esisterà 
fintanto esisteranno i sudditi, cioè quei cittadini 
che non hanno il tempo o la voglia di interve-
nire in prima persona e con tutti i mezzi per far 
rispettare la Giustizia a chi è eletto a una carica 
pubblica.

Tutto dipende da noi, dalla nostra e tua azione 
per essere Nazione, per essere Europa.

A leggervi, Pier Luigi Ciolli

SCOPERTO IL MISTERO
A incontrare il sindaco di Sanremo, contrariamente a quanto riportato dal giornalista, si sono recati i responsa-
bili della Federazione Campeggiatori Liguria che fa parte dell’amica Confederazione Italiana Campeggiatori. 
In sintesi hanno trattato solo di un’area di sosta e non di divieti di circolazione e sosta alle autocaravan. Ecco la 
notizia apparsa sul CARAPACE numero 6 marzo 2010 Sosta a Sanremo ? Avanti con cautela Il giorno 9 marzo, 
il Sindaco di Sanremo, Maurizio Zoccarato, ha ricevuto una delegazione della Federazione Campeggiatori 
Liguria, per uno scambio di idee sulla sosta dei camper in città, a seguito della chiusura dell’area attrezzata di 
Pian di Poma. Nel corso dell’incontro, al quale erano presenti anche il Vice Sindaco Claudia Lolli e l’Assessore 
Il Grande, è emersa la volontà, da entrambe le parti, di collaborare per risolvere il problema conciliando le 
esigenze dei turisti itineranti con quelle del Comune e dei cittadini sanremesi. L’amministrazione comunale ha 
individuato uno spazio, sempre in località Pian di Poma, dove verrà realizzata una nuova area di sosta. Il sito 
si trova lungo la pista ciclabile che porta in centro città ed è collegato con la rete del trasporto pubblico. Alla 
fine della riunione, l’assessore Il Grande ha accompagnato i rappresentanti dei campeggiatori nel parcheggio 
dove attualmente sostano i camper e sul sito dove sorgerà la nuova area. La Federazione Campeggiatori Liguria 
valuta positivamente l’ubicazione della nuova area, ritenendola adatta all’accoglienza dei turisti itineranti. 
Nell’attesa dell’esecuzione dei lavori, necessari per rendere il luogo accessibile e idoneo alla sosta dei camper, 
Sanremo non intende respingere i camperisti: provvisoriamente saranno ospitati, sempre nella stessa zona, su 
un terreno che si renderà disponibile a breve. 
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Ieri finalmente si è cercata la soluzione della questione Sanremo. Da ormai qualche mese l’amministrazione della 
città del festival è sotto la pressione dell’opinione pubblica locale e di tutti i camperisti d’Italia. Non si contano 
i blog che invitano a disertare la riviera ligure come meta di uscite in camper e sui forum si moltiplicano gli 
aneddoti sulla vicenda. La goccia che aveva fatto traboccare il vaso è stata l’intervento del sindaco Zoccarato alla 
trasmissione di Barbara D’Urso su Canale 5 dove il primo cittadino aveva auspicato di mettere tutti i camper su 
una chiatta e deportarli in Corsica. Polemiche, interventi più o meno autorevoli, interpellanze parlamentari e una 
nota del Ministero del Turismo che prometteva di valutare la questione forse hanno alla fine condotto alla ragione 
gli amministratori Sanremesi. Almeno pare. Ieri si è dunque avuto un incontro tra il Sindaco Maurizio Zoccarato, gli 
assessori Alessandro Il Grande e Alessandro Dolzan e l’Associazione Camperisti della Regione Liguria. Citiamo 
di seguito l’articolo apparso su SanremoNews al quale facciamo i complimenti per l’attenzione dedicata all’argo-
mento.
Da www.sanremonews.it
Alla riunione erano presenti: il Sindaco, Maurizio Zoccarato, e gli Assessori Alessandro Il Grande e Alessandro Dolzan. 
Il primo cittadino ha confermato all’associazione, di non avere nulla contro i camper, ma solo di preferire per Sanremo 
un altro tipo di turismo: “Voi avete tutto il diritto ad avere un luogo dove stazionare – ha detto Zoccarato – ma questo 
non può trovarsi di fronte al Casinò (piazzale Dapporto, ndr) ed a cielo aperto, senza servizi”.
L’associazione ha convenuto con il Sindaco che è importante trovare una soluzione e che questa non può essere il 
piazzale Carlo Dapporto. Dopo la riunione l’Assessore Il Grande ha effettuato un sopralluogo insieme ai responsabili 
dell’associazione, sia sul piazzale ‘incriminato’ che in quella che, quasi certamente, sarà l’area attrezzata per i camper a 
Sanremo. Si tratta del vecchio ‘tiro a volo’, che rimane a Pian di Poma, poco al di sotto della zona dove solitamente sta-
zionano i circhi ed il Luna Park. L’area verrà allestita con tutto il necessario per lo stazionamento dei camper che, quindi, 
pagando la classica quota giornaliera, potranno usufruire di un’area regolarmente attrezzata per la villeggiatura.
A questo punto non possiamo che restare in attesa e verificare se non sia solo una promessa in vista delle vicine 
elezioni regionali o una vera presa di coscienza del problema. Vedremo se per l’inizio dell’estate si sarà veramen-
te provveduto a fare qualcosa.

IL SINDACO DI SANREMO avrebbe incontrato l’Associazione Camperisti della Regione Liguria
MA l’Associazione Nazionale Coordinamento Camperisti NON LA CONOSCE.
INOLTRE NON APPARE SU INTERNET. MA CON CHI SI È INCONTRATO IL SINDACO?

www.coordinamentocamperisti.it
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